Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 120 m?
Référence 248
Prix 1160 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence vous propose a la vente ce grand 5 pieces traversant dans une belle
résidence sécurisée et recherchée située sur le plateau du cap Martin a
Roguebrune. Il se compose d'une entrée, un spacieux séjour, une cuisine séparée
et équipée, 4 chambres chacunes d'elles possédants leur propose salle d'eau,
dont une des chambres avec salle de bains. Toutes les pieces donnants sur les
terrasses de |'appartement. Gardien, salle de sport et piscines dans la résidence !

Un garage et une cave pour compléter. Idéal résidence principale ou secondaire.

Your agency offers for sale this large 5-room apartment in a beautiful, secure and

sought-after residence located on the Cap Martin plateau in Roquebrune. It
consists of an entrance, a spacious living room , a separate and equipped kitchen,
4 bedrooms each with a bathroom, including one of the bedrooms with a
bathroom. All rooms overlooking the terraces of the apartment.< /p> Guardian,
gym and swimming pools in the residence! A garage and a cellar to complete. Ideal

primary or secondary residence.

H PROPERTIES
185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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